

Inicio > Generales > Ricardo Roa dejará Ecopetrol en medio de polémica por contrato con Covington...

Ricardo Roa dejará Ecopetrol en medio de polémica por contrato con Covington: Edwin Palma suena como sucesor

30 de mayo de 2025



En medio de la creciente controversia por el manejo de contratos en Ecopetrol, especialmente el "otro sí" al millonario acuerdo con la firma Covington, **Ricardo Roa, actual presidente de la compañía**, dejará su cargo en un plazo de **45 días**.

La noticia surge luego de que la **junta directiva de Ecopetrol** afirmara no haber sido informada previamente sobre dicho ajuste contractual, lo que desató una nueva tormenta alrededor del directivo, quien ya había estado en el ojo del huracán por su cercanía con el Gobierno y su rol como gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro.

Aunque inicialmente se especuló con su salida inmediata, se habría alcanzado un **acuerdo interno para que Roa permanezca en la presidencia durante mes y medio más**, mientras se alista la llegada de su sucesor.

El nombre que suena con fuerza para reemplazarlo es **Edwin Palma**, exviceministro de Trabajo y cercano al Gobierno Petro. Según la información revelada, Palma **ya encontró la vía jurídica para regresar a Ecopetrol**, de la cual se retiró en el pasado mediante un plan de retiro voluntario.

La salida de Roa se produce en un momento crítico para Ecopetrol, marcada por tensiones con la junta directiva, cuestionamientos sobre transparencia y el manejo de decisiones clave. Su reemplazo por un perfil alineado con el Gobierno plantea nuevas interrogantes sobre el futuro de la empresa más importante del país.



Artículo anterior

Desempleo en Colombia sigue cayendo: en abril bajó al 8,8 %, según el DANE

Artículo siguiente

Gobernación del Magdalena lleva formación musical a Guamal con exitoso masterclass

Artículos relacionados Más del autor



Mompox gana prestigioso premio en América Latina



Joe Biden advierte sobre la peligrosa polarización en EE. UU.



Tribunal de La Guajira revoca sanción a exfuncionario de la Registraduría por fallas en el debido proceso



Montería impulsa proyecto turístico en Betancí con apoyo de Fontur



Campesinos mantienen bloqueos en el Cesar para exigir tierras al Gobierno nacional



Karol G visitó Valledupar para la grabación de un nuevo documental



Busca tu noticia aquí

Última Hora



«Mientras Petro se gasta la plata en caprichos políticos, la gente está pasando trabajo»...

Redacción3 La Libertad

30 de mayo de 2025

En Polémica con LIBERTAD, el senador Mauricio Gómez Amín critica duramente al presidente Gustavo Petro por desconocer la división de poderes, promover reformas sin consenso, perseguir a medios críticos y priorizar "caprichos políticos" sobre las necesidades básicas de la región Caribe. Entrevista completa aquí...



María Fernanda Cabal representa a Colombia en cumbre Conservadora Internacional en Budapest

Redacción1 La Libertad

30 de mayo de 2025

La senadora colombiana María Fernanda Cabal participó como representante de Colombia en la Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC), realizada en Budapest, Hungría. un...



En directo: 'Noticias Con Libertad', el noticiero regional - Mayo 30 de 2025

Redacción1 La Libertad

30 de mayo de 2025

De lunes a viernes desde las 6:00 a 8:00 a.m., Radio Libertad presenta su nueva sección informativa: «Noticias con Libertad». Acá encontrarás: Reportajes especiales sobre los acontecimientos...

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

x Te recomendamos leer:



Mompox gana prestigioso premio en América Latina
30 de mayo de 2025



Joe Biden advierte sobre la peligrosa polarización en EE. UU.
30 de mayo de 2025